

PRODUCT MANUAL

1. Check if voltage indicated on appliance corresponds to the local voltage before you connect this appliance.

2. Do not touch the barrels or near the barrels to avoid injury. Avoid contact with scalp, face, neck, hands and other body parts.

3. Keep power cord away from high temperatures or hot surfaces.

4. This appliance is not intended for use by persons including children with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or

instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.

5. Children should be supervised to ensure that they do not play with this appliance.

7. When used in a bathroom, unplug appliance after use since the proximity of water presents a hazard, even when is switched off.

8. Do not use with wet hands nor immerse under water, hold in running water, or allow to become wet.

9. Do not wrap the cord around the barrel or the handle when hot or when storing the appliance.

10. Always turn appliance off before putting it down, even if it is only for a moment. Always unplug after use.

11. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.

PRODUCTMANUAL

Überprüfen Sie, ob die auf dem Gerät angegebene Spannung mit der örtlichen Spannung übereinstimmt, bevor Sie das Gerät anschließen.

Berühren Sie die Fässer oder den Bereich um die Fässer nicht, um Verletzungen zu vermeiden. Vermeiden Sie den Kontakt mit Kopfhaut, Gesicht, Hals, Händen und anderen Körperteilen.

Halten Sie das Netzkabel von hohen Temperaturen oder heißen Oberflächen fern.

Dieses Gerät ist nicht für die Benutzung durch Personen gedacht, einschließlich Kinder mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder einem Mangel an Erfahrung und Wissen, es sei denn, sie wurden beaufsichtigt oder

Anweisungen zur Benutzung des Geräts durch eine für deren Sicherheit verantwortliche Person.

Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie mit diesem Gerät nicht spielen.

7. Wenn es in einem Badezimmer verwendet wird, ziehen Sie das Gerät nach der Benutzung aus der Steckdose, da die Nähe von Wasser ein Risiko darstellt, selbst wenn es ausgeschaltet ist.

8. Nicht mit nassen Händen verwenden und nicht ins Wasser tauchen. Halten Sie es unter fließendem Wasser oder lassen Sie es nicht nass werden.

Wickeln Sie das Kabel nicht um das Gehäuse oder den Griff, wenn es heiß ist oder beim Verstauen des Geräts.

Schalten Sie das Gerät immer aus, bevor Sie es abstellen, selbst wenn es nur für einen Moment ist. Ziehen Sie es nach der Benutzung immer aus der Steckdose.

11. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren sowie von Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder mangelnder Erfahrung und Wissen verwendet werden, sofern sie eine Aufsicht oder Anleitung zur sicheren Benutzung des Geräts erhalten haben und die damit verbundenen Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. Reinigung und Wartung dürfen von Kindern nicht ohne Aufsicht durchgeführt werden.

PRODUCTMANUAL

この機器を接続する前に、機器に表示されている電

樽や樽の近くに触れないでください。怪我を避けるために、頭

電源コードは高温や熱い表面から遠ざけてください。

この機器は、特定の人々による使用を意図していません。
身体的、感覚的、または精神的な能力が低下

安全を担当する人による

子供たちはこの機器で遊ばな

7.
バスルームで使用する際は、使用後に電源を切ってください。水の近くでは危険が伴うため、たとえ電源がオフでも注意が必要です。

濡れた手で使用したり、水中に浸したりしないでください。流水

熱い時や機器を収納する際に、コードをバ

10.
使用後は必ず電源を切り、少しの間でも置く前にプラグを抜いてください。

この機器は、8歳以上の子供や身体的、感覚的、または精神的

